
停暖这几天，担心老人孩子受冻

热心人走入居民家中问暖
本报11月30日热线消息(见

习记者 徐艳 记者 张焜)

老城区及石臼一些小区供暖中

断，居民家中冷不冷？11月30日，

东港公安分局民警趁着巡逻来

到辖区居民家中问暖。他们意外

发现，一些关心老人孩子们的热

心人也来了。

30日上午11点，黄港路派出

所李吉功副所长到林海社区发

布公安警示，顺便来到了小区居

民马先生家中。今天一早，他得

知辖区可能要中断供暖三四天，

担心老人、孩子们被冻着，就顺

道问问一些重点住户。

马先生家中还挺暖和。等从

李吉功处得知已经停暖了，年过

七旬的马先生才发现屋内的暖

气散热器已经冰凉。“没事儿，最

近几天不冷。”马先生坐在散热

器边说，家里面还有空调，问题

不大。这时，林海社区居委会工

作人员也来到了马先生家中。工

作人员说，他们今天早上得知了

停暖的事情，物业方面已经在小
区里张贴了通知，他们就是来看

一看老人们有什么不方便的，好

搭手帮个忙。

小区109号楼的路先生年轻
时因事故导致高位截瘫，与已经

年过8旬的父亲住在一起。李吉功

来到路先生家中时，又碰上了小
区里的几位热心人。家中一下子
来了好多人，路先生的父亲显得

很高兴。他摸了摸暖气片，虽然是

凉的，但他并没有在意。路先生的

哥哥也在家中，他说，昨晚上暖气

片还是热的，还真不知道停暖了。

他谢谢大家的关心，家里还有取

暖设施，父亲和弟弟的保暖不会

有太大问题。锅炉爆管不是人为

造成的，没办法避免，他们可以谅

解，尽快抢修好就行了。

“走了好几个小区，没想到

遇到不少热心人。”李吉功说，虽

然居民取暖问题并不是警方的

职责范围，但关心片区居民们的

平安舒适生活是民警们的义务。

他也跟各个社区取得了联系，尽

量帮助有困难的住户，不要在这

两天受冷。欣慰的是，很多居民

对于中断停暖的事都表示理解，

大多准备了不少取暖设施，一些
困难户还受到了热心人的关心。

大家互帮互助，停暖牵扯出来的

问题很快就能解决了。

民生无小事。供暖锅炉爆管这一
场意外，让日照有关部门的神经突然
紧张了起来，而值得欣慰的是，通畅
及时的信息发布，得到了不少市民的
谅解。

目前，最重要、最需要关注的
问题，就是尽快恢复正常供暖。这
不仅需要供暖单位及时抢修，也需
要有关部门关怀特殊用暖户，还需
要广大市民的支持，共同解决困
难。

得知气温可能会降低，一些困
难户、有老人孩子的家里，出现了
许多热心人的身影。日照市民所表
现出来的互帮互助的精神令人感
动。这个时候，大家更应该发扬这
种精神，齐心协力解决问题。我们
相信，会有一个满意的结果。

本报见习记者 贺超 本报

记者 张焜

格记者手记

信息通畅

还要有个完美结局
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本报11月30日热线消息
(见习记者 贺超 记者 张

焜) “抓紧维修就行！”11月

30日，供暖锅炉爆管(本报11

月30日C04版报道)后的第一
天，市民们获悉可能会四天无
法供暖后，不少人表示谅解。

日照市热力公司称，已经启用

了部分备用锅炉。

29日下午3点，负责给市

区供暖的日照电厂2号锅炉

突然出现了炉膛爆管事故。下

午4时开始，维修人员连夜抢
修，并通过报纸、电视、广播等

方式通知市民，做好防冻保暖

准备。30日上午，日照一些
社区、单位开始贴出公告，

通知市民暂时停暖。社区居

委会、片警等也展开了入户

走访。当天，热力公司称，

热力公司下属11台锅炉本来

已经停用，现在部分锅炉又

开始启用。

30日白天，日照市区的

气温还在16℃，晚上也在

8℃左右。温暖天气将一直

持续到12月2日。12月2日下

午，日照市区将会刮起四到

五级南风，气温开始降低。

3日白天，最高气温可能降

到10℃以下，夜间内陆气温

将到0℃。4日以后，气温会

逐步提升，初步预计能达到

13℃。

日照电厂急修爆管锅炉
热力公司已启用备用锅炉

中铁23局生活区>>

天气暖和

停暖无大碍
在中铁23局生活区，居民陈先

生表示，他也是刚听说供热公司要
进行管道维修，供暖将中断。“这几
天天气这么暖和，应该没有什么大
碍。既然出现故障就得维修，我们
也可以理解。”陈先生说。

港口医院>>

使用空调

保证病人暖
记者随后又对市区公共场所

进行了走访。记者用手感觉到，港
口医院的门诊、病房里的暖气片还
有些温和，有关负责人表示，停暖
之后，会考虑使用空调，尽最大努
力保证病人的用暖。而大部分商场
均使用中央空调，停止供暖不会造
成影响。

见习记者 巩琨 本报记者

黄广华

格记者探访

林海社区

发布停暖通知

林海社区的海纳物业管理有限公司接到市热力公司的停

暖通知后，11月30日立即告知了广大业主。此前，物业公布了

供暖热线，业主可随时打电话咨询相关事宜。

本报记者 展萍 张帆 摄影报道


